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同＝同意　承＝承認

件　　　　　　 　　　　　名

専決処分の承認を求めることについて承第１号 承認
専決処分の承認を求めることについて承第２号 承認
監査委員の選任について同第３号 同意
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結果 ○ ＝ 賛成・承認　● ＝ 反対議 案 等

結果 ○ ＝ 賛成　● ＝ 反対議 案 等
人権擁護委員の推薦について

※ 第2回臨時会、６月定例会において、杉浦辰夫議員は議長職のため、表決権はありません。

異議なし
同第４号 農業委員会委員の任命について 同意
同第５号 農業委員会委員の任命について 同意
同第６号 農業委員会委員の任命について 同意
同第７号 農業委員会委員の任命について 同意
同第８号 農業委員会委員の任命について 同意
同第９号 農業委員会委員の任命について 同意
同第10号 農業委員会委員の任命について 同意
同第11号 農業委員会委員の任命について 同意
同第12号 農業委員会委員の任命について 同意
同第13号 農業委員会委員の任命について 同意
同第14号 農業委員会委員の任命について 同意
同第15号 農業委員会委員の任命について 同意
議第36号 高浜市情報公開条例の一部改正について 可決
議第37号 高浜市税条例の一部改正について 可決
議第38号 高浜市都市計画税条例の一部改正について 可決
議第39号 高浜市国民健康保険税条例の一部改正について 可決
議第40号 高浜市使用料及び手数料条例の一部改正について 可決
議第41号 高浜市立幼稚園授業料徴収条例の一部改正について 可決
議第42号 平成29年度高浜市一般会計補正予算（第1回） 可決

議第43号
平成29年度高浜市介護保険特別会計補正予算
（第1回） 可決

議第44号 平成29年度高浜市一般会計補正予算（第2回） 可決

陳第４号
ミニボートピア建設における不明点（問題点）につ
いての陳情 不採択

陳第５号
憲法をいかして働く者の権利を守り、住民生活の向
上、平和施策の充実を求める陳情 不採択

陳第６号
憲法をいかして働く者の権利を守り、住民生活の向
上、平和施策の充実を求める陳情 不採択

意第２号
ギャンブル等依存症対策の抜本的強化を求める意
見書 採択
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第2回臨時会
議案等に対する各議員の態度

6月定例会
議案等に対する各議員の態度
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　一般質問は、定例会で議員が議案に関係なく、
市政全般について市の方針をただすものです。
　なお、掲載文は、議員本人作成の原稿です。

の
ここが聞きたい!!

の
ここが聞きたい!!
一 般 質 問

■問　2期8年の成果は。
■答　着任早々、着手したの
が、約10年先に向けた市
政運営の根幹となる「第6
次高浜市総合計画」の策定
であり、着実に進めること
が責務であると一歩を踏み

出しました。
　高浜市の将来を担う子どもたちを、学校教育
だけでなく地域全体で支える仕組みづくりと、
中学3年生までの医療費の無料化やこども発達
センターの設置、産前・産後・子育て支援を全
国に先駆けて実施し、合計特殊出生率は1.8と、
全国平均1.46を大きく上回りました。
　平成23年に「公共施設マネジメント白書」
を策定。課題を先延ばしするのではなく、将来
にわたり持続できるために、平成28年3月に
「高浜市公共施設総合管理計画」を策定しました。
　高齢者が住み慣れた地域で安心して暮らせる
体制を整備していく「地域包括ケア」の実現に

向けた取り組み。市内における医療環境は全国
平均から大幅に下回ることから、医療と介護が
連携し、在宅生活を可能にするため、将来に向
けて地域医療を充実させることが重要であるこ
とから、高浜分院の移転新築に向けて、豊田会
と協議を進めています。
■問　積み残した課題に対しての取り組みは。
■答　高浜小学校等複合化施設が公共施設総合計
画のモデル事業として始まり、世代を超えた交
流の場としてつながりが生まれ、本来の機能を
維持しながら、市民と児童にとって使いやすい
施設にしていきたい。
　子ども支援の充実では、平成31年4月より
（仮称）高取こども園を整備して、待機児童ゼ
ロに向けた取り組みを目指します。
　災害に強いまちづくりでは、地域や企業との
連携を図り、地域防災力の向上を図ります。
■問　今後どのように取り組んでいくのか。
■答　住民ニーズを的確に把握し、地域の政策課
題の着実で的確な政策の実施と、職員の政策能
力の向上と実践力が重要となってきます。その
ためにも引き続き、全力で3期目の市政運営に
当たらせていただきたいと考えています。

吉岡市政
２期８年を振り返って

鈴木 勝彦 議員


